

# Emploi et handicap : l'association Entre dans la ronde mobilisée à Belle-Île-en-Mer

Le Télégramme - 27 novembre 2023

À l'occasion de la Semaine européenne pour l'emploi des personnes handicapées, à Belle-Île-en-Mer, trois temps forts ont été organisés par l'association Entre dans la ronde.



*Les élèves en sixième au collège Michel Lotte ont participé à des ateliers de sensibilisation au handicap.*

Tout au long de la Semaine européenne pour l'emploi des personnes handicapées, du lundi 20 au dimanche 26 novembre 2023, l'association bangorine Entre dans la ronde était aux commandes pour que les Bellillois de tous âges, de toutes professions et de tous environnements professionnels puissent s'informer, au plus près des réalités actuelles, sur l'emploi et le handicap. Trois temps forts ont été organisés.

Un premier rendez-vous consistait en une rencontre ciblée entre professionnels à la salle Arletty. Les équipes éducatives et les professionnels de l'orientation étaient invités à rencontrer des spécialistes venus depuis le continent pour partager leur savoir-faire, sensibiliser les acteurs et échanger autour des questions en lien avec la prise en charge du handicap aux différents moments de la vie. Une trentaine de personnes, parmi lesquelles des professeurs et des chefs d'établissements sont venus s'informer sur la question du diagnostic et de son annonce, de la construction du dossier, des partenaires à contacter...

## **Le monde du travail**

Le second rendez-vous, ouvert plus largement sur le monde du travail, proposait une rencontre avec les équipes chargées de l'orientation, de l'accompagnement et du soutien des personnes en situation de handicap tout au long de leur vie professionnelle. Élus, équipe du service information de l'emploi, parents, porteurs de handicaps et chefs d'entreprise sont venus s'informer auprès des représentants des dispositifs d'emploi accompagnés... La présence dans la salle de cinq chefs d'entreprise a été saluée.

## **Jeux de rôles pour les collégiens**

Le troisième rendez-vous concernait les élèves de sixième du collège Michel-Lotte qui ont bénéficié toute une journée d'une sensibilisation aux handicaps, avec jeux de rôle, ateliers et mise en situation, sous l'œil vigilant des professionnels de l'association Ladapt qui accompagne les personnes handicapées dans leur combat quotidien.